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本报讯 近日，公交一公司党
员示范岗车长实行挂牌上岗，获得
了职工群众和乘客的一致好评。

前几日的高温天气让人感到
非常燥热，为此，一公司B67路党
员示范岗车长刘建涛专门购买
了绿色植物，悬挂在车厢内，使
乘客一上车就能有个“绿色”心
情。据刘建涛介绍，人们在高温

天气外出的时候心情非常烦躁，
虽然车上有空调，但是为了能够
给乘客的“心灵降温”，就专门布
置了一个绿色心情主题车厢。
布置这样的车厢不但能够让乘
客有一个舒适的乘坐环境，也让
公交车司机上班的时候能够保
持愉悦的心情。
记者 孙庆辉

本报讯 由郑州高新区总工会、郑州
高新区共青团联合主办，郑州高新区枫
杨办事处、郑州高新区创业中心承办，国
家大学科技园西区、社工服务中心协办
的郑州高新区资源洽谈会近日在枫杨办
事处会议厅举行。首期洽谈会主要围绕
“探寻新商业模式利润区”主题进行了分
享与探讨。

合众教育行业发展研究中心首席营
销专家、导师,河南省科技创业导师吴永

生教授从商业模式运行和实操的独特视
角出发，逆向探出商业模式构建的方法和
工具，来指导企业商业模式的策划和设
计，让企业家真正理解互联网＋时代企业
如何创造价值、传播价值、交换价值。

此次资源对接洽谈会，为高新区孵化
型企业的发展搭建了一个优质平台，加强
了企业间的交流，分享了企业间的资源，对
企业的发展规划有了清晰的解读。
记者 孙庆辉

本报讯 7月 28日下午，高新区举办
构建科技金融服务体系银政企对接会，金
融办、经发局、证券办及区内外 6家银行
11家优质企业负责人参加此次会议。证
券办负责人介绍了高新区对企业上市方
面的扶持政策，金融办负责人详细介绍
了高新区目前正在搭建的科技金融服务
体系以及目前推行的科技金融优惠政
策。各企业分别对企业优势、未来发展
前景及资金需求方面进行详细路演活

动。金源集团负责人对企业融资方面的
方式与参会人员进行交流，建设银行作
为银行代表就银行对扶持中小微企业的
政策措施与参会人员进行交流。会后各
企业与银行及金融机构进行良好的洽谈
活动。

通过此次会议，企业、银行、政府之间
形成了良好的互动，为区内小微企业创业
融资的发展提供了优质的互动平台。
记者 孙庆辉

高新区召开构建科技金融服务体系银政企对接会

银政企之间交流互动
为小微企业发展提供平台

本报讯 7月 29日上午，高新区执法
局举行“学习月”活动启动仪式。区党工
委副书记、管委会常务副主任李金勇出席
启动仪式。

启动仪式上，执法局相关负责人介绍
了“学习月”活动的基本情况。李金勇做
了动员讲话，从充分认识学习的重要性、
着力增强学习的自觉性、切实注重学习的
实用性三个方面强调了学习月活动的必
要性。郑州市精细化管理办公室、郑州市

城市管理局执法管理处、区城市管理警察
大队相关负责人分别就数字化监督在城
市精细化管理中的应用、如何规范执法行
为、正确使用取证设备相关课题做了精彩
演讲。

此次“学习月”活动将持续一个月，以
全面提升执法队员综合素养，全面落实
“强基础转作风 树形象”活动，努力建设
一支“政治合格、纪律严明、作风优良、业
务过硬”的执法队伍。记者 孙庆辉

强基础 转作风 树形象
高新区执法局积极开展“学习月”活动

本报讯 7月 25日，区人劳局
开展返乡农民工创业培训信息采
集工作，辖区共计 67名返乡农民
工参加此次创业培训信息采集。

信息采集现场，人劳局相关业
务人员就创业培训的开班项目、课
程设置及管理机制进行了详细的
讲解和说明，并对参加培训人员进
行指纹录入。信息采集旨在健全
培训学员考勤制度，及时、客观、准
确地掌握创业培训开班的实际情

况，提升创业培训质量。
区人劳局相关负责人称，各

办事处工作人员要高度重视返乡
农民工创业培训工作，以此次信
息采集为契机，做好培训对象信
息统计分析，不仅要培训好，更
要在培训后开展内容丰富、针对
性强的创业服务，全面激发返乡
农民工的创业热情，提升返乡农
民工的创业能力，实现创业带动
更多就业。 记者 孙庆辉

本报讯 7月 26日，在郑州高新区合
欢街上，高新区规模最大的中药店——
“桐君堂”国药馆正式开业，据了解，这
也是桐君堂入驻河南的第一家大型国
药馆。

据介绍，桐君又称桐君老人，传说为
上古时期药学家、黄帝臣，以擅长本草著
称。在上古药学家里，有“北有神农，南有
桐君”一说。2015年，太龙药业3.2亿收购
杭州桐君堂为全资子公司，踏足中药饮片
市场，桐君堂药业迈入新的发展时期。

2016年 3月，桐君堂郑州全程信息化
控制洁净煎药服务中心成立，替医院和中
医门诊部取药、煎药，配送到家，点对点服
务，古老的中医药焕发出勃勃生机。此次
桐君堂大型国药馆的开业是太龙公司立

足中医药领域继煎药中心成立后的又一
大举措。

开业伊始，“桐君堂”国药馆还在周边
社区开展了中医义诊进社区活动。
记者 孙庆辉 文/图

桐君堂国药馆高新区开业
集精品中药、中医坐诊、中医理疗三位于一体

加强企业交流 分享企业资源
高新区举办第一期资源洽谈会

区人劳局开展返乡农民工
创业培训信息采集工作

本报讯 7月 28日上午，市国
土资源局检查验收组一行到双桥
办事处辖区对剩余两处图斑整改
情况进行验收，高新区国土资源分
局、土地监察大队相关负责人和双
桥办事处相关负责人陪同。

验收组一行首先听取了双桥
办事处有关违法监测图斑整改工
作汇报，随后实地对剩余的 29号
和 6号共 2个图斑整治情况进行
查看，图斑总面积约 5.1亩。通过

现场查看，两处图斑全部达到验
收标准。

自开展违法监测图斑集中整
改行动以来，双桥办事处集中精
力，全力攻坚，多次召开专题会议
研究部署，多措并举强力推进违法
监测图斑整改工作。截至目前，双
桥办事处 2016年违法监测图斑已
全部整改到位，并通过市局验收，
圆满完成 2016年违法监测图斑整
改工作任务。 记者 孙庆辉

双桥办事处
检查验收违法图斑整改工作

枫杨办事处
卫片整治取得阶段性成果

本报讯 7月 28日，郑州市国
土局完成对枫杨办事处石佛村、关
庄村范围内 4处卫片图斑的检查
验收工作，此举标志着枫杨办事处
2016年度卫片图斑整治工作取得
了突破性的胜利。截至目前，2016
年度卫片图斑整治工作已全面进
入最后的收尾阶段，拆除及复耕工
作正在加速进行。

经过实地查看，市国土局检查
验收组一行对枫杨办事处石佛村、
关庄村 4处图斑的拆除复耕情况
进行验收，听取了办事处相关负责
人卫片整治情况的汇报，检查验收
组对枫杨办事处在图斑拆除工作

中取得的阶段性成果，以及办事处
在卫片执法工作中好的经验和做
法给予了充分肯定。同时希望办
事处能够查漏补缺，持续发力，加
快推进卫片拆除工作，争取早日圆
满完成卫片拆除工作。市检查组
同时要求，一是要抓紧时间进一步
提高卫片图斑复耕的质量；二是要
求继续做好土地保护工作，将土地
保护工作推上更高的台阶。

下一步，枫杨办事处将分秒必
争，持续快速推进卫片图斑整治收
尾工作，维持好周边环境卫生，为
枫杨办事处卫片图斑整治工作画
上圆满句号。 记者 孙庆辉

公交一公司
“绿色车厢”为乘客“心灵降温”


